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第 ９３ 回 例 会
日 時：2016 年 8 月22日（月）

19：00～20：00
会 場：コンセーレ

・開会                             秋山 幹雄

・点鐘                            石川 均 会長

・ロータリーソング 我らの生業 斉唱                     

・ビジター紹介                         石川 均 会長
エルデム（米山記念奨学生）
・会長挨拶                           石川 均 会長
皆さまこんばんは。
台風 9号の影響での悪天候の中、お集まり

いただきありがとうございます。
また、先般 8月 8日の納涼会は大変楽しい

会となり誠にありがとうございました。加えて、
サプライズで 55歳の誕生祝いまでしていただ
き感謝申し上げます。締めは恒例のアームレス
リング大会になりましたが、新たなチャンピオ
ン誕生となり大いに盛り上がりました。
さて、早いものでリオデジャネイロオリン

ピックも 17日間の熱戦が今日で閉幕となりま
した。栃木県出身の選手も含め日本選手の活躍で金メダル12個、銀メダル 8個、銅メダル
21個の合計41個と過去最高のメダル獲得となりました。4年後の2020年東京オリンピッ
クが更に楽しみになったことと思います。
更に、第 98回全国高校野球選手権大会では、作新学院が54年ぶり 2度目の優勝という

大挙を成し遂げました。閉会式において深紅の大優勝旗を手に行進する選手の姿には大変
感動いたしました。投げる、守る、打つ、走るとバランスのとれた小針（監督）野球が十
分に実践されていたと思います。特に活躍の今井投手の出身は、私と同じ鹿沼市立西中学
校であります。もし会う機会はあれば先輩風を吹かせて「よくやった！」とねぎらってや
りたいと思います。ただ、帰郷後の選手たちには私のような見たこともない先輩や友人、
親戚がやたらと増えることは容易に想像できる所であります。
続いて報告事項ですが、8月 21日（日）国際ロータリークラブ第2550地区米山記念奨

学会委員会クラブ委員長研修会があり、当クラブからは児玉委員長に参加いただきました。
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大変お疲れさまでした。後ほど委員会報告があるかと思いまのでよろしくお願いいたしま
す。
また、次回8 月29日（月）の例会ですが、第 1回第 3グループの会長・幹事会と日時が

重なっておりますので、私と次期幹事の児玉さんが会長幹事会に出席し、例会は湯澤副会
長と齊藤幹事にお願いいたしました。合わせてご協力よろしくお願いいたします。
本日は第 2回クラブフォーラムとして栃木秀麿ガバナー公式訪問の総括をテーマとして

おります。また、クラブフォーラム終了後には 8月度の理事会を開催いたしますのでよろ
しくお願いいたします。
それでは今日も「好意と友情」を深めてまいりましょう。
・幹事報告                           齊藤 昇吾 幹事
１． 本日の連絡

① 「栃木 秀麿ガバナー公式訪問総括」は、
  ８月１日(月)の栃木ガバナー公式訪問に

際して宇都宮さつきロータリークラブの
対応として、

  ・良かったこと
  ・継続したほうがいいこと
  ・改善すべきことなどを、

1人 1人が感想や意見を言っていただけれ
ば幸いです。

  ・2017～2018年度太城敏之ガバナー訪問
につなげていきます。

② 8月理事会は、第２回クラブフォーラム終了後、開催いたします。
③ 本日の食事は、夏野菜カレーとアイスコーヒーです。会員の皆様に

喜んでいただければ幸いです。

２． 第９４回例会 8月 29日(月)
① 第 1回会長・幹事会と重なる。石川均会長と児玉博利副幹事が出席。
② 会長代行として、湯澤敦史副会長。
③ 会員卓話 大庭千鶴青少年奉仕委員長、武田文夫会長エレクト、辰巳洋一会員。

・委員会報告                                  
石川 均会長よりエルデムさんに奨学金と奨学生
証明書が授与されました。

エルデムさんあいさつ
みなんこんばんは。久し振りにお会いできて嬉しく
思ってます。この一か月の間に富士山に登ってきま
した。その日は、最高の日、最悪の日でした。日の
出を見ることができて凄く感動しました。登るのは
簡単だったけれど下山がもの凄く疲れました。死ぬ
くらい疲れました。帰ってすぐに寝ました。皆様の
おかげでこのような体験ができて非常に感謝してお
ります。
・出席報告                             出席委員
会員総数 23名 出席16名 出席率 69.57％
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・スマイル報告                       スマイルボックス担当
・石川 均（宇都宮さつきＲＣ）作新学院夏の甲子園大会優勝おめでとうございます！！
・渡邉 正芳（宇都宮さつきＲＣ）作新学院優勝おめでとう、リオオリンピック日本人の
活躍に感動しました。石川会長、齊藤幹事頑張ってください。

・点鐘                            石川 均 会長

・閉会                             秋山 幹雄

・第 回クラブフォーラム                             
以下、多数の意見交換がありました。
・ロータリーの意味を 1人１に考えて例会に出席する。
・栃木秀麿ガバナーから、会員増強として、今の人数を維持することが大切と言われた。
１人１名新会員を連れてくるようにする。

・積極的にスマイルをしてほしい。
・エコキャップの回収も社会奉仕の 1つになる。宇都宮さつきロータリークラブのボック
スを作る。

・会報作成は大変なので、検討が必要。
・Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙを活用する。
・ローターアクトの活動を活発にする。ＲＹＬＡの活動を盛んにする。
・職業奉仕はロータリーの根幹。
・生涯出席率１００％は、必ず達成する。
・宇都宮さつきロータリークラブの活動を、ロータリーの友に掲載する。
・スマイルボックスの資金を増やす。
・今年度は、ロータリー財団 100周年なので、ロータリー財団学友会を活用する。
・ロータリー米山記念奨学会世話クラブとして、エルデムさんを応援する。
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